

El consejero dice que es “órgano de difusión de la oferta cultural, turística y deportiva” regional

# López Marcano presenta el octavo número de ‘Cantabria Infinita’, con nuevo formato

EUROPA PRESS. Santander

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte del Gobierno regional, Francisco Javier López Marcano, presentó ayer el octavo número de la revista *Cantabria Infinita* que cambia de formato y “mejora” contenidos. Asimismo pasará a editarse cuatro veces al año frente a las dos publicaciones que aparecían en la actualidad. Marcano

mostró su satisfacción por presentar un número “tan alto” en un ámbito “tan cambiante” como el que es, afirmó, el de la edición de revistas. En este sentido destacó que *Cantabria Infinita* es “un proyecto ya consolidado” que continúa con los objetivos marcados al inicio: “ser el órgano de difusión de la oferta cultural, turística y deportiva de la región, abierta a todos”.

Amparo Coterillo, directora de *Cantabria Infinita* subrayó, por su parte, que en esta “nueva etapa se prima la calidad visual” y anunció que muchos artículos de la publicación se “ampliarán” y “actualizarán” a través de la página web de la Consejería, que tiene una entrada especial para la revista.

El Museo de Prehistoria, la obra poética de Leopoldo Rodríguez Alcalde, las exposiciones de Berta Jayo y Cossío y el mundo taurino, y una visita a Comillas, son los temas principales del octavo número de esta publicación editada por la consejería de Cultura, Turismo y Deporte.

## Nueva sección

En la presente edición destaca también la creación a través de una nueva sección dedicada a aquellos artistas en activo vinculados a Cantabria. Marina Núñez, Cuca Nelles y Laura Torrado son, en este caso, las protagonistas, a las que se une un amplio reportaje sobre la exposición de Berta Jayo, ganadora del Premios de Artes Plásticas de la consejería del año 2006, *Let Things happen*.

Otro de los protagonistas de este número es Leopoldo Ro-



Francisco Javier López Marcano y Amparo Coterillo, en la presentación del último número de la revista.

ALERTA

díguez Alcalde pero a través de una de sus facetas “menos conocida”: la de poeta.

El Museo de Prehistoria y Arqueología de Cantabria sirve también para abrir una serie sobre museos y centros de interpretación dependientes de la Consejería “y que refuerza nuestra línea de trabajo de esta legislatura de fomentar la difusión de estas entidades que

van en aumento y ya se ha incorporado el nuevo museo del medievo ubicado en la torre de Pero Niño en San Felices de Buelna inaugurado este fin de semana” apuntó el consejero.

En lo referente a exposiciones se hace un repaso por la organizada por la Casona de Tudanca sobre Cossío y el mundo taurino que ha estado instalada en las Casas del

Aguila y la Parra de Santillana del Mar.

Desaparece la separata turística para dar paso a dos nuevas secciones ‘Guía de viaje’, que ofrece al lector un recorrido visual por los atractivos de localidades y comarcas y que comienza con Comillas, y ‘visiones de Cantabria’, con imágenes “inusuales” o “insólitas” de la comunidad.

## Piñeiro apoya la oferta de Astuy de potenciar la imagen de la hostelería

E. PRESS. Santander

El presidente de la Cámara de Comercio de Cantabria, Modesto Piñeiro, ha valorado “muy positivamente” las propuestas del presidente de la Asociación de Hostelería de Cantabria y candidato a la reelección, Emérito Astuy, especialmente la de potenciar la imagen del profesional de la hostelería para lograr “recuperar” el interés de los jóvenes por incorporarse a este mercado laboral, ya sea como empleados o empresarios, un hecho que está actualmente en retroceso.

## Oferta electoral

Piñeiro y Astuy mantuvieron ayer un encuentro en el que este último presentó al primero el contenido de su programa electoral, centrado en un Plan Estratégico 2008-2012 bajo el lema *Por una asociación más profesional y más*



Modesto Piñeiro y Emérito Astuy en la reunión mantenida ayer en la Cámara de Comercio.

ALERTA

fuerte, informó la Cámara en un comunicado de prensa remitido a este periódico.

Piñeiro señaló que la Cámara “está empeñada” en fomentar las vocaciones empresariales en la sociedad y especialmente en el mundo educativo, y ofreció su colaboración para cualquier ac-

ción que se lleve a cabo en esta línea.

El presidente cameral recordó también las “estrechas” relaciones que ya mantienen ambas instituciones. En concreto, en diciembre pasado Piñeiro y Astuy firmaron un acuerdo marco de colaboración por el que ambos

organismos se comprometían a potenciar la realización de estudios e informes de interés para el sector turístico y hostelero, así como a fomentar la progresiva implantación en las empresas de hostelería de sistemas de gestión basados en normas de calidad que ayuden a mejorarla.

## El Soplao cierra a las visitas turísticas del 15 al 31 de enero

E. PRESS. Santander

La cueva El Soplao permanecerá cerrada a las visitas desde hoy martes, 15 de enero, y hasta el día 31, con el objeto de realizar las debidas revisiones técnicas y medioambientales de la cavidad, según informó ayer el Gobierno de Cantabria en una nota.

El Ejecutivo explicó que, tal como se contempla en el convenio firmado por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte y el Instituto Nacional Geológico y Minero, la cavidad requiere la revisión y control periódicos de los sistemas de calidad medioambiental para garantizar su conservación. La cueva reiniciará su actividad turística el próximo 1 de febrero, en sus horarios habituales.

## Conferencias

Por otra parte, el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco Javier López Marcano, inaugurarán hoy el ciclo de conferencias ‘Cueva y Territorio El Soplao’, organizado por la Consejería en colaboración con el Ateneo de Santander, con el objeto de dar a conocer a los ciudadanos tanto la vertiente turística como los valores culturales, paisajísticos, geológicos y medioambientales de la cueva, considerada por geólogos y científicos de prestigio internacional como la primera o una de las primeras a nivel mundial en formaciones excéntricas.

La inauguración del ciclo tendrá lugar a las 20:00 horas en el Ateneo santanderino, institución que acogerá las cuatro conferencias previstas hasta el próximo 12 de febrero. En ellas participarán destacados especialistas, geólogos e historiadores que en sus intervenciones tratarán diferentes aspectos relacionados con la cavidad, tanto desde el punto de vista medioambiental como cultural o geográfico.

La conferencia inaugural de hoy correrá a cargo de Fermín Unzué, director gerente de la empresa pública El Soplao, S. L., quien hará una exposición del proyecto Territorio El Soplao, su proyección en el tiempo y en el territorio que abarca. Los asistentes al acto serán obsequiados con un vídeo de la cueva.

El geólogo Adolfo Eraso ofrecerá, el 22 de enero, la segunda de las conferencias bajo el título *La Tierra, un planeta en deshielo. Los glaciares y el calentamiento global. Consecuencias*. Adolfo Eraso es uno de los principales científicos investigadores acerca del cambio climático y gestor del proyecto denominado GLACKMA Glaciares, criokarst y medio ambiente.

Muestra fotográfica El Soplao. Cueva viva, maravilla subterránea es el título de la tercera conferencia, que ofrecerá, el 5 de febrero, el geólogo Francisco Fernández Ortega, miembro del Comité Científico de El Soplao.